

Koramil 0824/20 Gumukmas Beri Pelatihan Tata Upacara Sekolah, Pelajar SDN Tembokrejo 02

Siswandi - GUMUKMAS.MATAPUBLIK.CO.ID

Jun 11, 2023 - 00:55



EMBER – Upacara bendera pada setiap hari Senin di seluruh sekolah merupakan salah satu bagian dalam menanamkan nilai-nilai kebangsaan, sehingga ada aturan dan tertib pelaksanaan yang harus dipahami, sehingga pelaksanaan upacara tersebut dapat berlangsung secara benar dan khidmat.



Pedoman dalam melaksanakan upacara memang ada beberapa diantaranya kalau di Militer berpedoman pada Buku Tata Upacara Militer (TUM), bagi para pelajar berpedoman pada Buku Tata Upacara Sekolah (TUS), keduanya meskipun berbeda namun ada beberapa kemiripannya.

Seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/20 Gumukmas, yang memberikan pelatihan dan praktek tata upacara sekolah kepada siswa-siswi Sekolah Dasar Negeri (SDN) Tembokrejo 02, pada Sabtu 10/06/2023.



Kegiatan diikuti oleh 15 orang pelajar, diberikan pelatihan sikap sempurna, sikap hormat dan sikap istirahat, tata cara pelaporan komandan pasukan, kemudian diberikan pelatihan pengibaran bendera, dari tata cara membawa bendera, tata cara berjalan hingga mengikat, membentangkan hingga mengibarkan bendera Merah Putih.

Bertindak sebagai instruktur diantaranya Serka I Gusti Ngurah Sudianta, dihadiri oleh Kepala Sekolah SDN Tembokrejo 02 Hanik Purwati, Bagian Kesiswaan Amirudin serta dewan guru lainnya.



Hanik Purwati saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dalam memberikan edukasi kepada siswa-siswi kami, terkait pemahaman tata upacara yang baik dan benar, kite bersinergi dengan Koramil yang kebetulan ada program Aparat Teritorial (Apter) Masuk Sekolah, sehingga kami memohon bantuan pelatihan bagi adik-adik.

Pak Babinsa sendiri Serka I Gusti Ngurah Sudianta ini memang sangat akrab sekali dengan kami, sehingga beliau bersedia menularkan pengetahuannya kepada adik-adik, saya sangat berterima kaih sekali atas pelatihan yang disampaikan, dan akan kita praktenkkkan nantinya pada setiap hari Senin. Ujar Kepala Sekolah.

Demikian halnya Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko saat kami wawancarai pada Minggu 11/06/2023 diruang kerjanya menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari kegiatan Babinsa dalam mendukung Apter masuk Sekolah, dengan memberikan pelatihan petugas upacara.



Hal ini tentunya dalam rangka memberikan pemahaman dan edukasi kepada adik-adik pentingnya upacara yang benar, dalam memberikan penghormatan kepada lambing-lambang negara, serta dalam menanamkan nilai-nilai cinta tanah air bagi adik-adik pelajar. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya sangat mendukung upaya jajaran bersama sekolah dengan memberikan edukasi tata cara upacara yang baik dan benar, hal ini tentunya sekaligus menanamkan rasa cinta tanah air dan bela negara pada adik-adik kita yang generasi penerus bangsa. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)